



SANTO DOMINGO 2007

P. 6

La Nación Santiago de Chile, Domingo 16 de Octubre de 1988

Rector de Universidad Metropolitana

Designado nuevo miembro de Academia de Historia

“Agradezco esta distinción y confío en poder colaborar en esta importante tarea de la Academia Chilena de Historia, porque estoy convencido que el estudio de esta disciplina es fundamental para la cultura nacional”, señaló el rector de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, Héctor Herrera Cajas, al referirse a su reciente designación como académico de la Academia Chilena de Historia.

El nuevo miembro de número es profesor de historia, geografía y ciencias sociales, y doctor por la Universidad de Burdeos, Francia.

Ha ejercido la docencia en la

educación media y universitaria, y se ha desempeñado como profesor investigador del Centro de Estudios Bizantinos y Helénicos de la Universidad de Chile desde 1969 a la fecha.

Asimismo, ha asumido importantes cargos directivos en instituciones educacionales y culturales del país.

Entre sus numerosas publicaciones, destacan: “El mundo de ayer”; “Manual de Historia Antigua y Medieval para la Educación Básica”; y “Dimensiones de la responsabilidad educacional”, actualmente en prensa.

Designado nuevo miembro de Academia de Historia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Designado nuevo miembro de Academia de Historia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)